



長年にわたる功績をたたえて スポーツ推進委員会 海老名和好会長が永年勤続表彰を受賞

11月14日、三重県津市においてスポーツ推進委員全国大会が開かれました。その席上において、スポーツ推進委員会の海老名和好会長が勤続30年で、全国スポーツ推進委員連合会齊藤斗志二会長からの感謝状を受賞されました。

海老名会長は平成2年の就任以来、町民の厚い信頼のもと、ニュースポーツ等の指導・普及を通して町民の健康・体力づくり、青少年の健全育成に尽力されました。また、町の総合型地域スポーツクラブの立ち上げにも熱心に関わり、白鷹町のスポーツの推進に貢献されました。30年の永きにわたり、本当にお疲れ様でした。



感謝状を手にする海老名和好会長



民間企業とともに買い物環境の充実と地域の安全を図る 株式会社ファミリーマートと「地域活性化連携協定」を締結

11月11日、町と来年度鮎貝地区に出店予定の(株)ファミリーマート(澤田貴司代表取締役)とで、地域活性化連携協定の締結式が行われました。

この協定は、「買い物環境の向上」、「地域の安全、安心、子育て支援に対する協力」、「地域振興に関する協力」、「観光支援」等多くの分野について協力を行う内容で、今後は、地域買い物環境の向上はもちろん、店舗を通して観光情報など町の情報発信、子どもやお年寄りの見守り等で協力していく事を確認しました。

店名については、『ファミリーマート白鷹さくらの店』とし、通常のコンビニエンスストアと違い「精肉、鮮魚、野菜、青果」の生鮮産品を揃え地域の生活により密着した店舗を目指しています。また交流スペース(イートイン)も備え地域の交流の場としても大きな期待が持てる施設となります。



締結の様子



店舗のイメージ図



免許返納に対する意識を統計による調査で発信 山形県統計グラフコンクールで審査員特別賞を受賞

11月28日、山形テルサを会場に第69回山形県統計大会が開催され、その席上で統計グラフコンクールに応募した蚕桑小学校5年生の生徒5名の作品が審査員特別賞を受賞しました。12月2日には、受賞報告のため来庁されました。

作品を制作したのは、蚕桑小学校5年生の小松詩乃さん、小林凜さん、川崎陽一郎君、金田龍信君、土屋海音君の5名で、作品タイトルは「免許証いつ返す」です。蚕桑小学校に在籍する児童の祖父母を対象にアンケート調査を実施。高齢者の交通事故に対する関心を高める効果的な作品と評価され、このたびの受賞となりました。



左から新野文俊教頭、小松詩乃さん、小林凜さん、佐藤町長、川崎陽一郎君、土屋海音君、金田龍信君



長年にわたり更生保護に尽力 保護司や更生保護女性会員など6人と1事業所に表彰

10月29日、山形市の山形テルサで行われた「更生保護制度施行70周年記念第47回山形県更生保護大会」の席上で、更生保護に尽力された右記の6人と1事業所が表彰されました。

更生保護とは犯罪や非行をした人の立ち直りを社会の中で見守り、地域の中で支えていくことです。保護司は犯罪や非行により「保護観察」を受けることになった人の生活を見守り、さまざまな相談にのったり、指導をしています。犯罪を予防するための地域活動にも取り組んでいます。

また、更生保護女性会は、女性の立場から地域における犯罪予防の活動や子供たちの健全育成のための子育て支援活動などを行うボランティア団体です。

東北地方更生保護委員会委員表彰 (保護司)	小林宣浩さん (畔藤)
東北地方保護司連盟会長表彰 (保護司)	竹田美佐子さん (荒砥乙)
東北地方更生保護女性連盟会長表彰 (更生保護女性会員)	文屋百合子さん (荒砥乙)
山形保護観察所長感謝状 (更生保護女性会員)	吉田博子さん (荒砥甲)
山形保護観察所長感謝状 (更生保護女性会員)	衣袋博子さん (畔藤)
山形県保護司会連合会会長表彰 (保護司)	樋口良昭さん (鮎貝)
山形更生保護事業協会理事長感謝状 (保護司会関係)	榎鈴木工務店 (鮎貝)



地域と連携した喫煙防止教育 荒砥高校が日本禁煙学会から最優秀賞を受賞

荒砥高校が長年取り組んでいる喫煙防止活動が日本禁煙学会に認められ、最優秀賞を受賞しました。11月8日には、受賞報告のため来庁されました。

荒砥高校では、禁煙マップの作成や元気ニコニコ健康まつりへの参加、紙芝居による喫煙防止普及活動など、様々な取り組みを行っており、地域や専門医の方の協力を得ながら正しい知識を身につけ、幅広い年代の方との交流を深めてきました。今回、「地域と連携した喫煙防止教育～生徒保健委員を中心とした13年間の取り組み成果～」と題した研究成果を発表。学会から取り組みの成果と継続性が高く評価され、このたびの受賞となりました。



受賞報告に訪れた荒砥高校の皆さん



目録を手渡す大滝権一山形おきたま農業協同組合
白鷹地区総括理事

この日は大滝権一山形おきたま農業協同組合白鷹地区総括理事らが役場を訪れ、出合頭の交通事故防止に役立ててほしいと4基を寄贈していただきました。
今後、町内の交差点などに設置させていただきます。

町への寄附に感謝

山形おきたま農業協同組合(木村敏和代表理事組合長)並びに全国共済農業協同組合連合会山形県本部(長澤豊運営委員会会長)によるカーブミラー贈呈式が11月18日に行われました。